

# 令和4年8分「市民の声」一覧

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
8月1日	8月19日	<p><b>沼津駅南口第1駐輪場での原付きバイク駐輪</b> 沼津駅南口第1駐輪場には原動機付き自転車の駐輪場がありますが、現場には「50cc以下の原付きのみ利用可能」と張り紙がしてあります。 おそらく「大型のオートバイの駐車は遠慮して欲しい」との考えからこのような張り紙がしてあるのだと思います。 私の使用しているホンダ・スーパーカブは90ccモデルですが、本日こちらの駐輪場を利用させていただいたところ、市の職員による「駐車違反」的な紙のタグがとりつけられておりました。 第二種原動機付き自転車ではありますが車体のサイズは50ccモデルと全く同一寸法であり、エンジンの排気量のみ90ccとなっています(ナンバーは黄色)。よってこの駐輪場に駐車したとしても他者に迷惑をかけるとは思いません。 もう少し柔軟かつ緩やかな使用条件に変更していただければ幸いです。</p>	<p>市営駐輪場の管理につきましては、高齢化社会における高齢者の雇用促進の観点から、沼津市シルバー人材センターに業務を委託しております。管理人に対しましては毎年研修を実施し、利用者の方々に対する適切な対応・駐輪場内の整理方法について指導しているところです。 南口第1自転車等駐輪場につきましては、駐車スペースを安全で円滑に利用することができるよう、沼津市自転車駐輪場条例において駐車対象車両を道路交通法にて定義されている総排気量50cc以下の「原動機付自転車」としております。これは、小型車両に限定することでより多くの市民の皆様にご利用いただけるよう規定しているものです。 お客様が使用している車両サイズは50ccの原動機付自転車と同一寸法ということですが、総排気量が90ccであることから、道路交通法では「自動二輪車」の扱いとなります。自動二輪車は原動機付自転車に対し、車体サイズが一回り大きくなる場合があることから、ご利用を制限させていただいております。 当駐輪場は沼津駅に近く立体施設であることから雨がしのげるため、原動機付自転車の利用率が高く、ピークの時間帯では駐車可能台数52台を上回り60台以上が駐車する状況となっており、自動二輪車以上の車両を駐車させるスペースを確保することができません。また、特定の車両のみ利用可能とすることは、公平性や利用周知及び管理の観点からも難しいと考えております。 お手数をお掛けしますが、自動二輪車が駐車可能な添地自転車等駐輪場、沼津駅北口第1自転車等駐輪場をご利用いただきますよう、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。</p>	まちづくり政策課
8月1日	8月10日	<p><b>電話の対応</b> 灯ろう流しについて、詳しい場所を聞きかかったため、社会福祉課(福祉企画室)へ電話をしました。電話対応してくれた職員ですが、〇〇さんとおっしゃっていましたが、広報には左岸、狩野川上流としか書かれていなかったため、詳しい販売場所を知りたくて聞いたところ、「御成橋と歩み橋の間」との返答でした。余りにも気持ちのない返事だった為、「電話の対応が悪い」と指摘したら、「御成橋と歩み橋の間で、テントが幾つか出ていて、販売は歩み橋より、歩み橋の所から降りて行くといい」と言われました。初めから、そういう説明ができないのでしょうか？本人に「電話の対応が悪いと言われてからその説明されるより、初めからそのように言えないのですか？」とお聞きしたところ、「どのように答えていいかわからなかった」と言われました。わからなかったのに、電話の対応が悪いと言われた後に、詳しい説明ができるのでしょうか？こちらからは、対応が面倒の様に取れましたし、電話の対応がそう感じました。親切ではない対応でいいのでしょうか？</p>	<p>この度は、職員の電話対応において不快な思いをさせていただきましたこと、深くお詫び申し上げます。 今回のご指摘を真摯に受け止め、市民の皆様から同様のご意見をいただくことのないよう、言葉遣いや電話対応などの接遇マナーについて、注意・指導いたします。 市民の皆様への立場に立った対応を行うよう、今後も職員のマナー向上に努めてまいります。</p>	社会福祉課

受付日	完了日	件名・内容	対応	担当課
8月2日	8月16日	<p><b>沼津市自主運行バスの積み残し</b>  ラブライブサンシャインのAqoursメンバーの誕生日の日など、作品内の特別な日などに東海バス西浦線が満員となり、沼津駅方面ではマリパーク停留所から先の地区で乗車出来ない状況をよく見ます。  観光客どころか地元住民の方もバスに乗車出来ない状況がよく発生するのは考え物であると思います。  最近の情勢の中運行本数を増やすのは難しいかとは存じますが、バスの運行本数の見直し、または混雑が予想される日には大型車両での運行や臨時にバスを運行いただくことなどご検討いただきたいと思います。</p>	<p>ラブライブサンシャインのAqoursメンバーの誕生日や関連イベントが開催される日においては、東海バスの西浦線が満員により、バス停で待っている方が乗車できない状況が生じていることについて東海バスに確認いたしました。  東海バスでは大型車両を保有しておらず、また運転手不足により、通常運行以上に臨時バスや増便対応などを行うことが大変難しい状況であるとのことでした。  しかし、観光客の皆様だけでなく日頃から利用いただいている地元住民の方がバスを利用する機会を逸してしまうことは、バス離れを誘発しかねない問題であると認識しております。  当市としましても、沼津市地域公共交通計画に基づき、利用者の皆様の利便性向上や乗務員確保に向けた対策など、状況の改善に向けてバス事業者と協議、検討してまいります。  ご不便をおかけしておりますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。</p>	まちづくり政策課
8月15日	9月1日	<p><b>沼津市内のプールについて</b>  先日市内のプールが閉鎖され、その他も含め沼津市内のプールは全て閉鎖されました。  ゴミ処理場の余熱利用の市民プールが新たに建設予定との事ですが、余熱の利用であればそこがプールでなく教育、発電などの別施設へと変換できないでしょうか。  また、プールに関しては利用者のことを考え国道一号、246バイパス、高速道路、などの幹線道路が多い地の利を活かした施設建設や、利用者の交通の便を考えた市営屋外プール施設建設をしてはいかがでしょうか。  沼津の発展にも一役買ってくれることと思います。</p>	<p>現在本市では、ごみ焼却時の余熱を利用した屋内温水プールを整備する予定です。併せて、新ごみ焼却施設では、余熱を利用した発電を行う計画としております。また、新ごみ焼却施設は、市民に開かれた施設を目指し、環境学習のための情報展示を行うとともに、市民活動の場としての多目的スペースを設置する計画で、整備を進めております。  ご提案のありました新屋内温水プールについてですが、建設地を変更し、幹線道路沿いに建設することにより、市民の利便性の向上や市外からの観光流入等がメリットとして挙げられる一方で、建設用地の取得や温水の発生等のほか、建設・運営費用の増加が懸念されるなどのデメリットも想定されます。  そのため、本市にて令和3年3月に策定した「沼津市新屋内温水プール基本構想」では、新ごみ焼却施設の余熱を利用し、幅広い年齢層の市民が、年間を通して、体力づくりや水に親しめる環境を提供することを目的として、新ごみ焼却施設隣地に屋外プールではなく屋内温水プールを整備するものとしております。  なお、新屋内温水プールに備える機能につきましては、ライフスタイルや社会情勢の変化などを踏まえ、市民の皆様のご意見をうかがいながら検討してまいりたいと考えております。</p>	ウィズスポーツ課

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
8月16日	8月24日	<p><b>沼津市役所市民課の対応について</b></p> <p>本年、8月初旬に沼津市が地元の60代の父が急死いたしました。沼津市は、私にとって父の実家があり、祖父母や親戚が住んでおり、幼少の頃より毎年数回訪れることを楽しみにしている大変馴染みのある市です。</p> <p>父の死後の様々な手続きのため、父の出生地で長らく本籍を置かせていただいた沼津市の戸籍等が必要であるため、書類等をお願いしましたところ、その対応に大変心を痛めました。</p> <p>午後2時10分頃に沼津市役所に電話したところ、市民課様に電話を回していただき(女性の職員対応)、いわゆる原戸籍が必要である旨を伝えたと、沼津市にいくつ戸籍があるか調べて折り返す旨の回答を得ました。</p> <p>連絡をするとの回答から、連絡があるやもしれず、他の手続きを止めて連絡を待っておりました。</p> <p>その後、3時間ほど連絡がなく、このままでは役所の時間が閉まってしまい連絡が取れなくなることも、または、私の折り返し電話が間違えて聞こえてしまい、連絡取れない状況かと思いい7時00分少し前に連絡再度いたしました。</p> <p>電話交換の女性の方に上記内容を伝えたと、<b>「忙しいかもですね」と</b>の回答で、再度市民課に繋がれた為、前記同様に連絡した理由と内容を伝えました。</p> <p>すると、父の名前を聞かれ、答えるとすぐに調べがついていたようで、3箇所の本籍異動があるとの回答でした。すぐに回答ができたことから、こちら側に回答連絡することを忘れていたのかと思いました。</p> <p>また、どのような手続きをすればよいか聞くと<b>「ホームページに載っていますが」、「用紙をダウンロードしてもらえば」と</b>のことでした。</p> <p>どちらに迷えばよいのかわかりませんでしたので、どなた宛か聞くと、<b>「ホームページに載っていますが」と</b>回答し沼津市役所の住所などは言わず、市民課証明書係宛、旨とのことでした。</p> <p>ホームページには載っているんで、よう、そういうことは分かりますが、今聞きたいのでお伺いしたまでです。答えていただきながら、<b>「もし分からなければホームページにも住所が載っています」</b>など回答であれば分かりますが、毎回、回答する時に、<b>「番先に」ホームページに載っているのです」と</b>言われると、<b>「回答するのが面倒くさい」</b>の様なことを非常に感じました。</p> <p>こちらから、連絡しなければ、当日の回答はなかったのだと思いますし、我々家族にとっては、このような不幸について行政に様々な提出する書類、手続きは楽しいことを頑張っているわけではありません。</p> <p>原戸籍を辿らなければ、日本の公的、法人的な様々な手続きが進まないため、戸籍があった行政を頼らざるを得ないことから、致し方なくお願いしています。</p> <p>市役所の職員の方からすれば、言ってしまう他県の間で、沢山の業務のうちの一つに過ぎないのだと、改めて思いました。</p> <p>行政職員の方々は多忙な中、日々が業務遂行に邁進しているのは、これまでも理解しているつもりではありますが、私としては、今回の件については、行政の方々と話した中では、これまでに味わったことのない対応と思いを痛めました。</p> <p>※尚、対応した方は、全て女性の方々がでしたが、お名前も1人も名乗られておりませんので分かりません。</p> <p>書類をいただけるようになるのだと思いますが、今後、私と同じような気持ちになる方がいないようしていただけたら幸いです。</p>	<p>この度は、郵送請求に関するお問い合わせにおいて、不愉快な思いをさせてしまったことにつきまして、深くお詫び申し上げます。</p> <p>今回の件について状況確認をしたところ、〇〇様からのお問い合わせを受け、本市で取得できる複製原戸籍等の数をお調べいたしました。その後、約30分後に回答のお電話をかけたところ通話中であったため、着信履歴が残れば折り返しが来ると思い込み、再度かけ直すことを失念しておりました。</p> <p>本来お問い合わせに対する回答をするお約束をした場合は、再度当方からかけ直すべきでありました。大変申し訳ございませんでした。</p> <p>今後このようなことが起きないように、保留となった案件の定時確認を徹底するとともに、顔を拝見できない電話でのお問い合わせにつきましては、顔を合わせてお話しできない分、さらに丁寧に、お気持ちや状況に寄り添ったご案内ができるよう、改めて課員に周知いたしました。</p> <p>また、お電話を受けた時には、まず聞き取りやすい声で名前を名乗ることなど、基本的な接遇に関しても、改めて確認をし、皆様に気持ちよくご利用いただける窓口となるよう努めてまいります。</p>	市民課
8月16日	8月26日	<p><b>8月1日号広報ぬまづ「一人暮らし高齢者等実態調査」について</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. 県内で民生委員を名乗る不審電話が発生しています。</li> <li>2. 会話から個人情報聞き出しています。</li> <li>3. 8月1日号広報ぬまづで「民生委員が対象世帯等に伺いますので協力願います」と知らせています。</li> <li>4. 丁寧なお知らせが良いのですが悪用されかねません。対策が急務です。</li> <li>5. 高齢者は、「広報に記載があります」と訪問者から伝えられると不審者ではないと思ってしまうのが心配です。</li> </ol>	<p>県内では、民生委員を名乗る不審電話が発生しているため、民生委員の皆様には、各担当地区において注意喚起をお願いしているところです。</p> <p>また、民生委員は、民生委員としての活動中は常に身分証明書を携帯し、必要な際には提示しております。</p> <p>いただいたご意見を受け、訪問の際には身分証明書の携帯や提示を徹底するよう、民生委員に対し、再度、注意いたしました。</p> <p>調査の周知方法については、検討してまいります。</p>	社会福祉課

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
8月18日	8月31日	<p><b>障害者ヘルプカードについて</b>            障害者ヘルプカードをスーパー等々各方面に貼り出してもらい「どういう物(必要性)」かを知って頂きたいと思います。</p>	<p>日頃より本市の障がい福祉行政につきまして、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。</p> <p>ヘルプカード(マーク)は、多くの方にこのマークの意味や必要性を知っていただくことで、適切な配慮や援助が社会に、より広まっていくものと考えております。</p> <p>市といたしましても、市役所庁内でのモニター広告や出前講座・イベント等での周知に努めております。また、9/1号の広報ぬまづへ掲載を予定しております。</p> <p>今後につきましては、地区センターや小中学校等、市内施設におけるチラシの配架等、より多くの方にこのマークを知っていただけるような機会の創出を検討してまいりたいと思います。何卒、御理解いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。</p>	障がい福祉課
8月18日	8月26日	<p><b>沼津市の原動機付自転車標識(ナンバープレート)のデザイン</b>            現在沼津市が交付している原動機付自転車標識(ナンバープレート)は、六角形型の汎用的なシンプルなものですが、近年全国の自治体ではユニークなデザインの標識が導入されており、これを沼津市でも検討されてはいかがでしょうか。</p> <p>市内でも週末となると他の自治体のユニークなデザインの標識を付けたバイクをよくお見かけし、そのデザインからつい目を惹かれ、自治体名を見ては、その自治体が何を誇りに思っているのかをひと目で理解できるので、まさに「走る広告塔」として機能しているように感じます。</p> <p>また、バイクが市内を走っていたとしても、市外から来られた方がバイクのナンバーを目にすることで、沼津市について興味を持ってもらえるきっかけにもできるので、まさに市政100周年を控えた沼津市をアピールするには有効な手段ではないでしょうか。</p> <p>すでに導入されている自治体では、地域のランドマークやゆるキャラをあしらった例が多いですが、千葉県佐倉市では原作者が市に在住していることから「ルパン三世」、神奈川県小田原市はふるさと大使の富野由悠季さん原作である「機動戦士ガンダム」をデザインに入れるなど、まさにメディアミックスの場としても活用されている事例もあり、我が市としても誇りを持って紹介できるランドマークや作品があると思っておりますので、ぜひともご検討いただければと思います。</p>	<p>原動機付自転車の限定ナンバープレートの導入につきましては、これまでも検討されてきましたが、原動機付自転車の走行範囲が狭く、交付が地域内の一部の方に限られるため、作成費用に対して、観光誘客やシティプロモーションへの効果が低いと見込まれるなどの理由により作成に至っておりません。</p> <p>しかしながら、限定ナンバープレートは、市内において市制100周年の機運醸成を図る上では、有効な手段の一つと考えられますので、今後、頂いたご意見を参考に、市制100周年限定の原動機付自転車ナンバープレートの導入について、検討を進めてまいります。</p>	政策企画課

受付日	完了日	件名・内容	対応	担当課
8月19日	9月8日	<p><b>海水浴場の公衆トイレを新しくして下さい！</b>  この夏、子供を連れて初めて、井田、戸田、大瀬の海水浴場へ行きました。どこも公衆トイレが汚くとても不快でした。女子トイレは和式から全て洋式にして欲しいです。素足で利用できるほど、新しく清潔なトイレにして欲しいです！</p> <p>大瀬の駐車場のトイレは洋式が故障中でビチャビチャの和式しか使えませんでした。戸田の博物館の下のトイレはかなり古くて怖かったです。3ヶ所とも朝早くは、お掃除をして頂いてあるようでしたが水浸しで。利用者が多いため、帰りには匂いも不快で。底に穴が空いているマリンシューズでしたので、利用をためらい悲しかったです。</p> <p>沼津市の海水浴場の水質は、全国トップ3を占めると全国版のテレビで見て、すごい！と思いましたが、せっかく、きれいな海に入っても、トイレが汚ければ気分が台無しでガッカリしてしまいます。観光資源にするためにも、まずはトイレが綺麗なことが第一です。トイレが綺麗なら、海水浴シーズン以外でも、度々西伊豆へ行きたいです。</p> <p>西伊豆エリアは、コンビニ等トイレを利用できる場所が少ないので、ぜひとも、早急に公衆トイレを新しくきれいにして下さい。</p> <p>市長さん、女子トイレも視察してみてください。子供がビーチサンダルでも入れるようなトイレにして下さい！！</p> <p>ぜひとも早急をお願い致します。</p>	<p>観光地における公衆トイレは、その地域の印象を大きく左右する重要な観光施設であると認識しております。清掃に関しましては、皆様に気持ちよく利用して頂けるよう、日常的に清掃業者による維持管理に努めており、夏季期間については、毎日清掃を行っておりますが、短期的に公衆トイレの利用が集中した直後や利用者のマナーによっては、清潔な状態を維持するのが一時的に困難になってしまうことがあります。そのような状況を踏まえ、張り紙による利用者へのマナー啓発や清掃方法の見直しなどを行うことで、皆様が気持ちよく利用できる公衆トイレの維持管理に努めております。</p> <p>観光地における公衆トイレの改修につきましては、修繕計画に基づき、洋式化や自動水栓化を計画的に進めており、本年度は、三津、木負、戸田出逢い岬、戸田中央棧橋にある公衆トイレの洋式化等を実施いたします。</p> <p>なお、ご指摘いただきました井田や大瀬の公衆トイレにつきましては、海水浴場付近のトイレであり、ご利用上、和式トイレのニーズも一定数あることから、今後、利用状況などを踏まえ、洋式化などの改修も検討してまいります。</p> <p>また、大瀬公衆トイレの故障につきましては、現在、施工業者へ修繕を依頼しているところであり、早急に対応してまいります。</p> <p>戸田造船郷土資料博物館の1階外トイレにつきましては、今年10月に手洗いを自動水栓にするなどの改修を行う予定であります。また、照明についても明るい蛍光管を取り換えるなど、利用しやすい環境整備に取り組んでまいります。</p> <p>引き続き、多くの皆様に気持ちよくご利用頂けるよう、清掃の徹底を図るなど、清潔で好印象を与えられる施設となりますよう、維持管理に努めてまいります。</p>	観光戦略課
8月22日	8月30日	<p><b>広報ぬまづのクオリティ</b>  ここ最近の、広報沼津の内容やデザインの劣化が著しいと感じられます。コロナ禍で、取材に出かけられないのでしょうか？これまで何度か拝見した写真の使いまわしが多くなっているようです。また、工夫のない配置、表記の揺れなども散見されるようになり、非常に残念です。</p> <p>[広報沼津は年配の人しか見ない][ホームページやSNSなどに力を入れる]などのお考えがあるかもしれませんが、沼津市の全世帯に配布されるものですので、まだまだ訴求力があると思います。むしろ、訴求力を弱めているのは、広報ぬまづそのものの質なのではないでしょうか。</p> <p>どこかのタイミングで印刷会社が変わったり、つくる人が入れ替わったりするのでしょうか。他にも、様々な事情があたりでしょうが、読む人が楽しくなるような、みんなが納めた税を無駄にしないような広報誌の作成を期待しています。</p>	<p>「広報ぬまづ」は、幅広いすべての沼津市民に市政情報や各種イベント情報などをお届けすることを目的としており、各世帯に配られる「広報ぬまづ」を市民の皆さまに手に取って読んでいただき、そして、市の事業や各種イベントに興味を持っていただきたいという強い想いで編集に取り組んでおります。</p> <p>そのため、掲載内容については、市政情報等に加え、目を引く写真やデザイン、取材をした方の生の声などを取り入れることにより、「広報ぬまづ」をより身近に感じていただけるよう心掛けております。また、市民で構成される「市民パートナー会議」から、「広報ぬまづ」に対するご意見を伺うほか、市民意識調査の結果なども参考に作成しております。</p> <p>ご指摘にありました、写真の使用についてですが、ご存じのとおりコロナ禍で行事開催が2・3年ぶりのものも多数ありますので、その場合には過去の写真を使用することもあります。また、ホームページ上のフォト&amp;ムービーライブラリーに掲載している写真についてはPRのため、積極的に使用しております。今後も目的に応じて、適切な写真の使用を心掛けて参ります。</p> <p>また、ご質問にありました「広報ぬまづ」作成については、デザインやレイアウトなどを含めて職員が担当しているため、人事異動による入替もありますが研修を受講するなどクオリティを確保するよう努めております。</p> <p>市民の皆さまからは、写真やデザインについて好感が持てるなど多くのご意見もいただいておりますが、今回いただいたご意見も参考に、より多くの市民の皆さまに楽しんでご愛読いただくとともに、市の事業に興味や関心を持っていただけるよう「広報ぬまづの」作成に取り組んでまいります。今後とも、ご意見やアドバイス等ございましたら、お気軽に広報課までご連絡ください。</p>	広報課

受付日	完了日	件名・内容	対 応	担当課
8月26日	9月7日	<p><b>図書館の駐車料金について</b></p> <p>月2回程度ですが、市立図書館を利用しています。平日は未就学児がいると割引制度があるようですが、土日祝は適用外とのことでした。</p> <p>子供が本を選ぶには30分では足りません。DVDも借りに3階にも行くし。</p> <p>「1時間は無料」のサービスに変更してもらえると嬉しいです。</p> <p>←沼津市民限定とか、こども受給者証提示した場合のみなど</p>	<p>日頃より、沼津市立図書館をご利用いただきありがとうございます。</p> <p>当館駐車場は、無料時間を30分、未就学児をお連れの方には土曜日、日曜日、祝日及び夏休み期間を除き、最大で2時間無料といたしております。</p> <p>土曜日、日曜日、祝日及び夏休み期間は1日800名から1,000名を超える多くの方に図書館をご利用いただき、60台という限られた駐車スペースを効率よく皆さまにご利用いただくため、現状において、無料取扱の対象を直ちに拡大することは難しいと考えております。</p> <p>しかしながら、子どもの読書活動の推進を図ることは重要であると考えておりますので、ご提案につきましては今後の駐車場の利用状況等の推移を見ながら検討してまいります。</p> <p>なお、各地区センター図書室では、インターネットで予約した本を受け取るサービスも実施しておりますので、是非ご活用ください。</p>	図書館
8月29日	9月8日	<p><b>新体育館をスポーツの聖地に</b></p> <p>新体育館が急にできあがってきて驚くとともに期待がふくらみます。そんな中での今日はお願いです。体育館の周りもきれいな運動公園にして、健康遊具や新世代のアイテムをたくさん整備してください。整備してほしいもの</p> <p>1外周にランニングできるようなタータン2走った歩いた距離がわかる看板3足ツボ健康歩道4ボルタリング4高鉄棒5子供用の遊具6トランポリン7健康遊具各種</p> <p>せっかく作るのですからここは中途半端にケチらず、ドンとお金を投入して立派なものを作ってください!!(こうゆうところをケチると残念なモノになりますヨ! そういう施設、感じたことありませんか??)</p> <p>期待しています!!スポーツ課さん!!</p>	<p>現在建設中の総合体育館は、市民体育館や勤労者体育センターなどのこれまでの施設と比べ、より快適に利用できることに加え「する・みる・ささえる」をコンセプトに、幅広い年代層の方々が多様に利用できることを目標に整備を進めております。</p> <p>このため、館内は日常のトレーニングや試合のほか、指導者向けの講習会にも適したアリーナや武道場等の諸室、プロスポーツの興行に対応できる1,022席の観覧席などを備えるとともに、周辺の外部空間には、豊かな緑に囲まれた広場や、日常的にウォーキングを楽しむことができる遊歩道の整備を予定しており、館内と外部空間が一体となり、市民の皆様の様々なニーズに応えることができる計画となっています。</p> <p>なお、ご提案いただいた内容のうち、走った距離がわかるランニングコース、子供用の遊具やボルタリングウォールにつきましては、館内に整備する予定となっております。</p> <p>また、本施設は市民文化センターに隣接するほか、狩野川の水辺や沼津アルプスの山々などの地域資源にアクセスしやすい恵まれた立地環境にあります。そのことから、スポーツに限らず文化・芸術活動、市民交流の拠点としての観点も踏まえ、市内外から多くの方が利用される施設となるようソフト・ハード両面で着実に整備を進めておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。</p>	総合体育館整備室